

ROXANE D.

**Géologue d'exploration
GDF Suez (Paris-La défense)**



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je suis actuellement géologue d'exploration chez GDF Suez au sein de l'équipe Asie du Sud Est (Malaisie et Indonésie). Je suis chargée de faire l'évaluation de la prospectivité sur les licences où nous avons des intérêts ainsi que sur les nouvelles opportunités proposées par notre département stratégie. Je travaille conjointement avec les géophysiciens et les ingénieurs réservoirs pour estimer la quantité d'hydrocarbures potentiellement stockés dans le sous-sol et pour optimiser l'emplacement des puits. Je m'occupe également du suivi des puits d'exploration et de développement, en réalisant une étude quantitative et quantitative des logs, des points de pressions ou encore des analyses de carottes. Je me déplace aussi régulièrement à Jakarta et Kuala Lumpur pour échanger au mieux avec nos partenaires.

Pouvez-vous nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

Après l'obtention de ma licence à l'UPPA, j'ai intégré l'ENSEGID à Bordeaux avec le master "géo ressources et risques" ce qui m'a permis de mieux appréhender les problématiques liées au domaine pétrolier. Durant ces 2 années, j'ai aussi réalisé 2 stages (10 mois cumulés) chez Total à Pau dans le service carbonates.

Le domaine pétrolier me fascinant, j'ai décidé de tenter d'intégrer l'IFP School (section géologie) à Rueil-Malmaison. Il s'agit d'une formation en anglais et en alternance avec une entreprise. GDF Suez a accepté ma candidature, j'ai donc intégré la formation entre 2007 et 2009. J'ai ensuite été embauchée par GDF à l'issue de mon apprentissage.

Pouvez-vous nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

La licence à l'UPPA m'a permis d'acquérir des connaissances générales et solides dans le domaine des sciences de la terre ainsi que de découvrir le milieu pétrolier grâce à la proximité avec le CSTJF. Un point fort concernant la formation reste pour moi la proximité avec les Pyrénées et les nombreux stages terrains organisés par les enseignants-chercheurs de l'Université.